

Protokolleintrag vom 06.12.2000

2000/589

Von Armin Schilter (SVP) und Christian Mettler (SVP) ist am 6.12.2000 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er bei Bund und Kanton mit dem Anliegen vorstellig werden kann, dass zwischen der Wasserwerkstrasse und Aubrugg ein Tunnel realisiert werden kann, bei dem es sich um eine Weiterführung des zu erstellenden Stadttunnels Sihltiefstrasse bis in den Raum Aubrugg handelt.

Begründung:

Mit einer Fortsetzung des Stadttunnels bis zum nördlichen Stadtrand in der Gegend Aubrugg könnte die Westtangente erheblich vom Transitverkehr entlastet werden. Ein solcher Tunnel würde im Weiteren zu einer wesentlichen Verbesserung der belasteten Wohnsituation in der Gegend der Nordzufahrt des Schöneichtunnels führen. Auch die enorme bauliche Entwicklung in und um Zürich (Zürich Nord, Zürich West, Eurogate, Oberhauserried etc.) rechtfertigt die vorgeschlagene Verkehrslösung.